



Beschluss

Beschlussgegenstand

Beschluss zur Namensgebung für die Kindertageseinrichtung "John-Schehr-Straße"

Beschlusstext:

Der Stadtrat der Stadt Sangerhausen folgt dem Vorschlag des Kuratoriums der Kindertageseinrichtung „John-Schehr-Straße“ und beschließt die künftige Namensführung der Einrichtung mit der Bezeichnung Kindertageseinrichtung „Weltentdecker“.

18.03.2021 **Stadtrat**

Beschluss – Nr: 16-16/21

mehrheitlich beschlossen

Ja 27 Nein 0 Enthaltung 1 Befangen 0

Bemerkung:

Aufgrund des § 33 KVG LSA waren keine Mitglieder des Stadtrates von der Beratung und Abstimmung ausgeschlossen.

Veröffentlichung:

tritt in Kraft am: Tag nach der Beschlussfassung

Sangerhausen, 18.03.2021

S. Strauß
Oberbürgermeister